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４月の主な予定 

７日 :入学式 10 日 :通学班編成 14 日 :１年生給食開始 18 日 :全国学力・学習状況調査  

23 日 :授業参観・保護者会（R5 年度は中学校との関係で日曜日に実施します）24 日 :振替休業日  

29 日 :第 1 回奉仕作業（2 年、4 年、6 年、30 日予備日） 
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春の訪れ－卒業、修了のシーズンを迎えて－ 
正門わきにある紅梅がほころびはじめ、本格的な春の訪れを告げているようです。先日はお忙しい中

授業参観・懇談会のためにご来校いただきありがとうございました。児童らはご家族に見てもらうこと
でよりいっそう発表や活動に張り切っていたようです。さて、いよいよ卒業、修了をひかえた３月を迎え
ます。６年生の校外学習、卒業生を送る会、卒業式と、忙しく楽しみな学習や行事を予定しています。全
ての児童にとって大切な思い出と学びになるよう、教育活動を充実させたいと考えています。  
さて、本号では、過日ご協力いただいた第２回学校教育アンケートの結果を紹介させていただきます。

この結果をもとに、今後の学校教育の改善にむけて、取り組んでいきたいと思います。保護者や地域の方
には、今後ともより一層のご支援をよろしくお願いいたします。 ※アンケート結果は裏面に掲載  

 



第２回 学校教育アンケート 

 

主な意見と回答 

寄せられた意見  学校からの回答  

・先生方の日々のご指導に感謝申し上げます。  
・いつも寄り添った指導をしていだだきありがとうございま
す。  

・お休みの日もリモートで授業を受けることができ、勉強の遅
れが少なくなりとても感謝しています。  

ありがとうございます。私たちも
保護者の皆様、地域の皆様に支え
ていただいていることに感謝して
おります。 

・感染症対策も必要かと思いますが、もう少し大々的にやって
もいいのではないかと思います。  

社会の状況を踏まえながら制限を
解除していきます。  

・卒業式は、家族が参加出来るようお願いします。  ご家族２名まで参加いただけま
す。  

・授業参観は同じ学年に子供がいる場所でも子供一人に対し親
一の観覧にしてもらいたい。  

交代で参観していただくようお願
いします。 

・資源回収の係の誘導を分かりやすくしてほしい。  
・資源回収日の前日にメールなどでお知らせしていただけたら
助かります。 

・廃品回収の代わりに、イベントの参加費の一部を学校の予算
に充てるのはどうでしょうか。  

ご意見を踏まえて、次年度の改善
に生かしていきます。  

・PTA 本部役員の方にご負担をお掛けしています。地区理事や
役員選考について改善が必要だと思います。  

PTA と連携しながら、今後どのよ
うに改善できるか検討していきま
す。  

・金曜日、上履きを履かずに靴下で昇降口まで歩かせるのは不
衛生なので検討してください。  

気になる場合には、上履きを履い
ていってもよいことを、あらため
てお話します。  

・タブレットも教科書もたくさん持って帰ってくるので、まだ
まだ荷物がかなり重いなという感じがします。  

教科書は最低限のものだけ持ち帰
るよう、改めて指示します。タブレ
ットはご家庭でも活用するねらい
や、急な学級閉鎖等に対応するた
めに持ち帰ることとしています。  

・来年度までには新しいＴシャツが購入できるようにしてほし
いです。 

購入できる準備が整いました。  

・二者面談ではなく、小学校も三者面談にした方が良いと思い
ます。 

・先生と子供との面談を学期ごとに行うなど、子供の話や悩み
事をきちんと聞いてもらいたいです。  

面談や教育相談を一層充実させて
いきます。 

・マチコミメールでのコロナ感染者の報告は続けてほしかっ
た。  

社会状況に合わせて、コロナ対策
も変化いたします。ご理解くださ
い。  


